

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir
Abschied von unserer lieben

Esther Grütter

25. September 1929 – 22. März 2022
Gründerin des Schülerclubs Nordstrasse

Nach einem reich erfüllten Leben hat sich ihr Lebenskreis geschlossen
und sie durfte friedlich einschlafen.

Esther bleibt uns als wunderbarer Mensch in Erinnerung.

*Ruth Kübler-Grütter
Dora Turnill-Grütter
Katharina Turnill Morton und Familie
Annette Kübler und Familie
Nicolas Turnill und Familie
Stephan Kübler und Familie
Benjamin Favre*

Zum Abschiednehmen treffen wir uns Mittwoch, den 13. April 2022
um 14 Uhr beim «Griechen» in Zürich.

Die Adresse des Lokals wird auf Anfrage gern bekannt gegeben.

Traueradresse:

A. Kübler, Leimbachstrasse 26, 8134 Adliswil – annette.kuebler@icloud.com